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核兵器禁止条約の署名と批准を求める意見書提出の請願（他 4 件）

会派 日本共産党 みらい民主 市民サイド 柏
エナジー 無所属 公明党 柏清風
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　柏市は築50年超の市
立保育園について、若
葉保育園は現地で建
て替え、あけぼの、桜台、
豊住の３園は現地建て
替えが困難との理由で
「段階的に募集を停止
し廃園」もあり得るとし

ています。昨年４月時点の待機児童（入園保留者）は246人。
保育需要は今後も伸びると想定されます。民有地の借地も
含め、公立園を存続させるべきです。
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　柏１小と旭東小を廃止して柏中敷地内につくる
計画の小中一貫校は、開校時50学級1400人の超
マンモス校。柏市はこれをモデルに小中学校の
統廃合を全市に広げる方針です。国の手引では、
過大規模校は解消の対象ですが、柏市はこれを
無視しています。子どもたち一人ひとりに丁寧な
支援ができない学校はつくるべきではありません。

小中一貫校を統廃合の手段に

GIGAスクールを無批判に推進
　「ICT教育先進国」といわれてきた北欧諸国で
は、「子どもの学力は低下し、教員は指導力を失っ
た」として見直しが進められています。その〝失敗〟
を10年遅れで繰り返そうとしているのが日本のＧＩ
ＧＡスクール構想。柏市でも小中学生全員に1人１
台タブレットが支給され、授業や宿題などで利用
されています。幼少期のタブレットなどの使用は、
脳の発達や視力などへの悪影響が指摘されてい
ますが、市教委は積極的に推進しています。

　12月議会ではこどもル
ーム（学童保育）と放課
後子ども教室（全児童対
象）の「一体的運営・民
間委託」の方針が打ち出
されました。学童保育は、
共働き世帯の子どもたち
の放課後の安全の確保、
遊びと生活の場として重
要な役割を持っています。
民間丸投げの今回の方針
は、行政としての責任放
棄といわざるをえません。

こどもルーム整備
の責任を放棄

沼南の自校給食化を拒否

　合併以来の20年間、日本共産
党は「沼南地域の給食も自校方
式に」と求めてきました。市内全
域での「センター化構想」に反
対する声に押されて、「自校方式
維持」を公約した太田市長が就
任した後も、「沼南はセンター方

式」との方針が変わっていません。
自校方式にできない理由としてき
た「敷地が狭い」「下水道が未
整備」は、この間の議会質問で
完全に論破されています。ことし
の市長選挙（11月）の大きな争
点に押し上げ、実現させましょう。

市立あけぼの保育園の園舎

やざわ英雄市議
●地球温暖化対策●食料自給率向上
●大規模一貫校の問題点●ＩＣＴ教育
の問題点●給付制奨学金●有機農業
推進●根戸新田跨線橋の改修など
武藤みつえ市議
●国保の値上げ中止●マイナ保険証
の強制やめ紙の保険証存続を●介護
職の処遇改善●近隣センターのバリ
アフリー化●補聴器購入費助成など
田口やすひろ市議
●平和（日本被団協ノーベル賞受賞）
●千代田葬儀場建設問題●市民情報
不適切取扱●沼南地域の給食自校方
式化●PFAS汚染への対応など
ひらの光一市議
●企業団体献金・選択的夫婦別姓・
大学無償化●子どもの権利と柏市政
の問題点●障害のある子の学区外就
学●GIGAスクールの悪影響など
わたべ和子市議
●柏駅周辺の開発問題●（株）保育
園の「スキマバイトアプリ」を使った
保育士募集の問題●カメラ付インター
ホン設置に助成をなど

12月議会での主な質問項目

　12月議会の採決で可否同数になり、助川忠弘議長の反対で不採択となっ
た請願は、「核兵器禁止条約の署名と批准を求める意見書提出を求める請
願」「柏市独自の補聴器購入費の助成」「インボイス制度の廃止」「子どもル
ームの改善」「小規模葬儀場建設への指導」を求めた５つの請願です。

議長の反対で５つの請願が不採択に
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市政への
ご意見、ご要望を
お寄せください。
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やざわ英雄 ひらの光一武藤みつえ わたべ和子


